

PRESTIGE LIGHT STETHOSKOPE | PRESTIGE LIGHT STETHOSCOPES

Die Prestige Stethoskope aus Edelstahl sind weltweit im täglichen Einsatz, ob im Praxisalltag oder in der Notfallmedizin, sie sind nicht mehr wegzudenken! Hier haben wir unser Portfolio erweitert und bieten Ihnen diese erfolgreiche Stethoskopserie als Baby-, Kinder-, Standard-Prestige Stethoskop in Aluminium an. Herausragende Eigenschaften, wie die gute Klangqualität durch die hochleistungsglasfaserverstärkte Membrane, sowie das leichte Eigengewicht des Stethoskopes werden Sie überzeugen. Selbstverständlich ist auch dieses Stethoskop latexfrei, made in Germany, und wir gewähren 2 Jahre Garantie. Jedem Stethoskop liegt eine Membrane und ein Paar Ohrhaken bei.

The Prestige stainless steel stethoscope is used daily world-wide. They have proven themselves to be indispensable for use in general medical practice as well as in emergency medicine! We have expanded our portfolio for this successful stethoscope line to include aluminium versions of our Baby, Child, and Standard-Prestige Stethoscopes. Outstanding characteristics such as great sound quality thanks to high-end, glass fibre-reinforced membranes, and the very light weight of the stethoscope are sure to impress. It goes without saying that these stethoscopes are latex-free, made in Germany, and come with a two year guarantee. Each stethoscope comes with a membrane and a pair of ear tips.



Standard-Prestige light Aluminium aluminum	REF
night night	06.22710.022
sky sky	06.22710.232
stone stone	06.22710.262

Kinder (child)-Prestige light Aluminium aluminum	REF
rot red	06.22712.012
sky sky	06.22712.232
stone stone	06.22712.262

Baby-Prestige light Aluminium aluminum	REF
rot red	06.22711.012
sky sky	06.22711.232
stone stone	06.22711.262

STANDARD PRESTIGE EDELSTAHL | STANDARD PRESTIGE STAINLESS STEEL

Standard-Prestige Edelstahl stainless steel	REF
schwarz black	06.22700.022
blau blue	06.22700.032
burgunder burgundy	06.22700.172

Unsere bewährten Standard-Prestige Stethoskope aus Edelstahl sind auf Anfrage in folgenden Trendfarben lieferbar: | Our reliable stainless-steel Standard-Prestige stethoscopes are available in the following trendy colours upon request:

hellgrün light green	
yellow gelb	
rosa pink	

lila purple	
hellblau baby blue	